

Aux Suisses pour les votations du 29 novembre 2009 **Une telle religion, mérite-t-elle nos égards et notre respect ?**

CE MAROCAIN A PAYÉ LE PRIX FORT POUR SUIVRE JÉSUS-CHRIST

Le 7 décembre 2007, la chaîne TV CBN News a diffusé ce témoignage d'Adam.



Ce Marocain, né dans une famille musulmane, a payé le prix fort quand il a abandonné l'islam pour suivre Jésus-Christ. Il ne marchera plus jamais.

Venu au Canada à 20 ans, Adam se posait des questions sur l'islam: **« Comment une religion basée sur le meurtre et le terrorisme peut-elle mener à Dieu ? »**

Sur Internet, Adam découvre la Bible et Jésus-Christ: **« J'ai passé des jours à lire la Bible et prier. J'ai trouvé ce que j'avais cherché toute ma vie: un Dieu d'amour, qui à la Croix a donné sa vie pour moi ! »**

Adam décide de quitter l'islam pour suivre Jésus. Mais les épreuves vont se multiplier. Son épouse le quitte. La famille d'Adam utilise tous les moyens pour le forcer à renier Jésus-Christ.

Lors d'une visite au Maroc, Adam est arrêté durant 21 jours: **« Chaque jour, on m'a torturé. On m'a suspendu la tête en bas et roué de coups. »**

Quand il rentre au Canada, Adam reçoit une lettre de sa mère. Elle le menace de mort, s'il ne retourne par à l'islam. Dans un centre commercial, des musulmans tendent un piège à Adam et le pous-

sent du haut d'une galerie du 4ème étage. Adam s'écrase au sol et reste 15 jours dans le coma.

Par miracle il survit, mais sera condamné à vivre le reste de sa vie dans un fauteuil roulant.



Depuis, Adam aide par Internet les musulmans qui cherchent Dieu. Il leur transmet ce message:

« J'ai senti la main de Dieu à travers toutes les épreuves. J'ai été renié par mes parents, mes amis et mon pays, mais avec le Christ, toutes les choses sont meilleures. »



Malgré ma souffrance, je suis heureux de connaître le vrai Dieu. Ce qui me fait mal, c'est que ma mère et ma famille croient à un faux Dieu. Je prie chaque jour que Jésus-Christ les attire aussi à Lui, cela guérira toutes mes blessures. »